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ATA DA CENTÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO DO COLEGIADO DOS CURSOS DE 

GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA. 

  
Aos vinte e três dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, às quinze horas e trinta 
minutos, na sala da direção da faculdade, sob a presidência da professora Simone Perecmanis, 
realizou-se a centésima quarta reunião do Colegiado dos Cursos de Graduação da Faculdade 
de Agronomia e Medicina Veterinária, com a presença dos conselheiros: Francisco Faggion, 
Giane Regina Paludo, Kamilla Gomes Bonifácio, Paula Diniz Galera e Sheila Tavares 
Nascimento. Conselheiro ausente com justificativa: Mireya Eugenia Valencia Perafán. Iniciada 
a reunião, a presidente informou sobre a aprovação do projeto “Estruturação do 
ARCUL/SUL/MERCOSUL/FAV” na Câmara de Graduação, com a seguinte lista de objetivos: 
Incentivo de mobilidade dos docentes da faculdade com a inclusão de passagens e diárias 
internacionais, destinado a visitas técnicas em instituições de ensino superior acreditadas em 
países do Mercado Comum do Sul, a fim de fomentar a criação de redes de ensino e pesquisa; 
compra de equipamentos para aulas práticas da graduação para a criação da Central 
Diagnóstica e de Treinamento a ser instituída no âmbito da faculdade; aquisição de mobiliário 
para o alojamento destinado aos estudantes do MARCA; acolhimento do encontro do 
MERCOSUL Educacional, entre as instituições acreditadas quanto aos cursos de graduação 
em Agronomia e Medicina Veterinária, para um debate sobre aproximação de currículo e 
disciplinas ministradas e início da discussão para acreditação do curso de gestão de 
agronegócios junto ao MERCOSUL. Logo após, a conselheira Kamila Gomes Bonifácio 
informou sobre a manutenção do estado de greve pelos discentes do curso de Medicina 
Veterinária. Posteriormente, a conselheira Paula Diniz Galera informou sobre a sua 
participação em congresso realizado na Itália, no qual foi contemplada com um tonômetro de 
rebote. Na sequência, o conselheiro Francisco Faggion informou sobre a realização da 
AgroBrasília. Prosseguindo, foi lida e aprovada com três abstenções, a ata da reunião anterior. 
Em seguida os coordenadores presentes apresentaram a Lista de Oferta para o segundo 
semestre. Nessa linha, o conselheiro Francisco Faggion informou que o professor Carlos 
Roberto Spehar está com duas turmas de quarenta alunos cada e por ocasião de realização de 
palestras para as turmas em questão,  o referido professor junta as duas turmas, o que na 
realidade conta como uma turma de quatro créditos. Nesse ínterim, foi deliberado que o 
professor supracitado terá que ofertar um tópico com 2 créditos a fim de atender as 
recomendações do Tribunal de Contas e resolução do Conselho de Ensino, Pesquisa e 
Extensão, no que concerne a oferta de no mínimo oito créditos. Sendo dezessete horas e trinta 
minutos, nada mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada, da qual para fins de 
direito, foi lavrada esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da 
Faculdade e Simone Perecmanis, Presidente do Colegiado dos Cursos de Graduação da 
Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária............................................................................ 

                

                     Max da Costa Oliveira                        Simone Perecmanis 
                     Assistente de Direção                                 Presidente 

 
 

 


